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令和５年度第３回日進市保育園運営協議会議事録 

 日   時  令和６年２月１６日（金）午前１０時から 

 場   所  日進市役所南庁舎第５会議室 

 出 席 者  石垣儀郎会長、伊東春子副会長 

鈴村陸子委員、佐藤こずえ委員、横井直子委員、田中智美委員 

欠 席 者  近藤泰子委員、寺井陽一委員、渡邉晴菜委員 

事 務 局  棚瀬こども未来部長、小濱こども課長、新井指導保育士、 

安彦課長補佐、久保係長、伊藤係長 

 傍聴の可否  可 

 傍聴の有無  有 

 次   第  １ あいさつ 

２ 議題 

        （１）令和６年度保育園等利用案内状況について 

        （２）その他 

３ 連絡事項 

発 言 者 発   言   内   容 

事務局 

棚瀬部長 

事務局 

会長 

会長 

定刻となりましたので、ただいまより、令和５年度第３回日進市保育園

運営協議会をはじめさせていただきます。 

私、本日の司会進行役を務めますこども未来部こども課長の小濱と申し

ます。よろしくお願いします。 

議題に入る前に資料の確認をさせていただきます。資料をお持ちでない

方はいらっしゃいますか。 

（なし） 

それでは、開会にあたりまして、日進市こども未来部長の棚瀬からごあ

いさつ申し上げます。 

（棚瀬部長あいさつ） 

それでは、ここからは会長に議事進行をお願いします。 

（会長あいさつ） 

会議に先立ちまして、傍聴の方がお見えですので、傍聴を許可したいと

考えておりますが、いかがでしょうか。 

（同意） 

それでは傍聴を許可します。 
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事務局 

会長 

会長 

事務局 

会長 

事務局 

会長 

事務局 

（傍聴者入室） 

（傍聴者への注意事項説明） 

それでは、２議題（１）「令和６年度保育園等利用案内状況について」を

事務局より説明をお願いします。 

（事務局より概要説明） 

・定員は昨年度比で微増 

・全体の申込数（第一希望）は昨年度で微減 

・０歳児クラスは小規模保育事業所等、一部園で残り枠あり 

・１～２歳児クラスは一部私立園を除き残り枠なし 

・４～５歳児クラスは残り枠あり 

ありがとうございました。 

ただいまの報告につきまして質問はございませんか。 

公立保育園の０歳児クラスの申込数の園ごとの違いは、場所によること

が原因なのでしょうか。 

区画整理が行われた地区は市内でも人口が多いので、そのエリアに近い

園は申込数が多いと思われます。 

１歳児クラスの申込数が多いのは転入者が多いことも原因でしょうか。

転入者の申込もありますが、育児休業明けの方の申込が多いです。 

２歳児クラスの小規模保育事業所について、第１希望がないのは利用料

が違う等の原因はあるのでしょうか。 

保育料は所得に応じて決まっており一定ですが、プラスのサービスが私

立園ごとに異なります。 

２歳児クラスの小規模保育事業所の申込について第１希望がないのは、

小規模保育事業所は２歳児クラスまでなので１年で卒園となることが大き

いと考えます。 

５歳児クラスまである園、園庭がある園がやはり申込数が多いです。 
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会長 

委員 

事務局 

   委員 

  事務局 

会長 

事務局 

会長 

委員 

事務局 

ありがとうございます。 

他に質問等はありますか。 

０歳児クラスで米野木台西保育園等の特定の園の申込数が多いのはなぜ

でしょうか。 

０歳児クラスの申込については、育休延長のために保育園の申込をする

方もお見えです。 

そういった方々が過去の実績を見て、申込数が多い園を第１希望とされ

ていると考えます。 

なお、本市では令和６年度申込より、育休延長希望の方に対して指数を

調整する扱いをしています。 

兄弟姉妹で異なる園への案内となる場合はありますか。 

兄弟姉妹の入園につきましては、希望園となるよう加点をする等の措置

をしていますが、基準はあくまで保護者様の就労状況等によりますので、

兄弟姉妹別園となる場合もあります。 

ありがとうございました。 

他にありますか。 

（なし） 

それでは議題（２）その他についてお願いします。 

【令和６年度予算案の概要について】事務局より概要説明 

・事業ごとに金額、内容を説明 

ありがとうございました。 

質問等ございますか。 

医療的ケア児は拠点園で受入ということですが、前回の会議で拠点園の

箇所数について意見が出ましたが、その後いかがでしょうか。 

来年度以降、日進市保育施設の運営・整備に関する計画の中間見直しに

おいて検討してまいります。 
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会長 

事務局 

会長 

委員 

委員 

事務局 

会長 

事務局 

会長 

委員 

会長 

事務局 

ありがとうございました。 

続いてお願いします。 

【こども誰でも通園制度（仮称）】について説明 

ありがとうございました。 

質問等ございますか。 

子どもは園に慣れるまでは時間がかかります。月１０時間は子どもにと

って短いと思います。実施するには保育士、場所も足りません。 

よく内容を検討していく必要があると感じます。 

名古屋市と大府市が先行実施されているとのことですが、参考になりそ

うな情報はありますか。 

具体的なことまでは伺っていないため、現状はまだわかりません。 

ありがとうございました。 

続いてお願いします。 

【保育士の配置基準について】説明 

質問等ございますか。 

配置基準が変更となり、保育士確保が大変だと思います。経験やスキル

のある保育士の方が職場に戻ってこられるような制度があると良いと思い

ます。 

ありがとうございました。 

他によろしいでしょうか。 

（なし） 

それでは事務局にお返しいたします。 

長時間にわたりありがとうございました｡ 

今年度の運営協議会につきまして、今回が最後となります。 

来年度につきましても引き続きよろしくお願いいたします。 
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本日の協議会は、これにて閉会とします。ありがとうございました。 

（ １１時００分閉会 ）

会議の経過を記載し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

  令和６年２月２６日 

                    会長 石垣 儀郎 


